
Frau Chur-Lahl bittet um die Beantwortung der folgenden Frage: 
  
„Wie ist der aktuelle Sachstand bezüglich der Errichtung der Windräder?“ 

 
Antwort der Verwaltung: 
 Beim Prüfen der Unterlagen beanstandete der Rhein-Sieg-Kreis, dass das 
Artenschutzgutachten zu alt war und demnach wiederholt werden muss. Der 
Antrag wurde nicht zurückgezogen.  
 


